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USHUAIA, 06 de abril de 2016 

Por la presente los abajo firmantes, miembros del grupo de la Reserva Glaciar 
Martial, queremos dejar sentado ante la Institución que usted preside y por las versiones 
periodísticas que versan sobre un proyecto de urbanización que usted propone para la zona Alta de 
nuestra Ciudad, nos oponemos al tratamiento sobre tablas del mismo. Ya que entendemos que es 
una irresponsabilidad abordar semejante decisión sin un estudio previo de factibilidad y riesgos en 
el sector propuesto para tal fm. No desconocemos la problemática habitacional de la Ciudad de 
Ushuaia. Pero necesitarnos un estudio acabado y científico de los lugares a urbanizar. Por lo tanto 
entendemos que más allá de la urgencia, no podemos soslayar la participación que nos proporciona 
nuestra Carta Orgánica Municipal en todos los proyectos que afectan espacios en común y que por 
otro lado está garantizada la misma por nuestra Carta Magna. 

Sin más y esperando que se le de tratamiento a nuestra petíción de participar de la 
discusión lo saludamos Atentamente. 

Sr. Presidente del Concejo Deliberante de Ushuaia 

Concejal Juan Carlos pino 
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